

Elfenbein-Schmuggler erwischt

 kinder.niedersachsen.de /index.php

Du bist hier: [Startseite](#) / Einzelansicht

Mittwoch, 02. März 2016

Datum: 02.03.2016, 14:21 Uhr



Der Mann hält ein Teil von einem Stoßzahn. Foto: Fazry Ismail/epa

Elfenbein ist sehr wertvoll. Manche Leute bezahlen dafür eine Menge Geld. Die Stoßzähne von Elefanten zum Beispiel bestehen aus Elfenbein. Manche Menschen jagen und töten die Tiere, um an das Material zu kommen. Dabei ist das verboten!

An einem Flughafen im Land Malaysia wurden jetzt zwei Männer festgenommen. Zollbeamte hatten bei ihnen 100 Kilogramm Elfenbein entdeckt. Die Männer sollen auf dem Weg von Afrika in das Land Vietnam gewesen sein. Malaysia und Vietnam liegen in Asien.

Dort wird Elfenbein häufig zu Schmuck verarbeitet, zum Beispiel als Glücksbringer.

Infos vom WWF zum Elfenbeinhandel in Asien

© dpa

[zu den Nachrichten](#)

[zum Nachrichten-Archiv](#)